

NOTICIAS - CULTURA

Alicia Jiménez Bartlett se lleva el Premio Nadal 2011

La escritora Alicia Jiménez Bartlett ha recibido el LXVII Premio Nadal 2011 con la novela *Donde nadie te encuentre*, presentada al premio con el título *Cita con el destino* y bajo el pseudónimo de *Mariló Llorach*. La novela narra la vida del maqui Teresa/Florencio Pla Meseguer, una persona nacida hermafrodita que luchó junto a los maquis y fue encarcelada durante 17 años.

El Premio Nadal fue otorgado por primera vez el 6 de enero de 1945 y lo recibió **Carmen Laforet**, con *Nada*. Es el premio más antiguo de las letras españolas y lleva una dotación de 18000€ así como la publicación de la obra en la editorial *Destino*. El jurado del Premio Nadal 2011 lo formaron Germán Gullón, Lorenzo Silva, Andrés Trapiello, Ángela Vallvey y Emili Rosales.

Este año se han presentado al Premio Nadal un total de 284 novelas, procedentes de España y de todo el mundo.

Alicia Jiménez Bartlett nació en Almansa, Albacete,

en 1951. Estudia Filología Española en la Universidad de Valencia y se doctora en Literatura Española en la Universidad de Barcelona, ciudad en la que reside desde 1975.



FUENTE: <http://escritoras.com>

El filólogo José Manuel Blecua, nuevo director de la RAE

El filólogo José Manuel Blecua, gran experto en fonética y fonología y coordinador del volumen de la nueva Gramática académica dedicado a estas disciplinas, fue elegido director de la Real Academia Española en sustitución de Víctor García de la Concha, que ha estado 12 años al frente de la RAE.

Durante años, los estudiantes de Gramática de toda España se manejaron con un impagable ladrillo blanco publicado en 1979 por la editorial Ariel al que llamaban "el Alcina-Blecua". La A era de Juan Alcina Franch. La B, de José Manuel Blecua Perdices, hijo de un histórico de la filología española, José Manuel Blecua Teijeiro, y hermano de otro filólogo que también va camino de la historia, Alberto Blecua. Nacido en Zaragoza en 1939 pero ligado desde muy pronto a la Universidad Autónoma de Barcelona, de la que es catedrático, el nuevo director de la RAE tendrá entre sus

nuevos deberes la presentación en los próximos meses de su propia contribución a la *Nueva gramática académica*, el tomo de Fonética y Fonología, que completa los de Morfología y Sintaxis coordinados por Ignacio Bosque.

José Manuel Blecua fue elegido académico en 2003 pero no leyó su discurso, dedicado al *Diccionario de Autoridades*, hasta tres años después. Por el medio presidió la Comisión Estatal para el IV Centenario del Quijote, una celebración a la que la propia RAE contribuyó con una edición conmemorativa de la obra de Cervantes que vendió dos millones de ejemplares en todo el mundo.

FUENTE: www.europapress.es

